

La Fédération régionale des travaux publics Auvergne-Rhône-Alpes a élu à sa présidence René Coiro. Il succède à Pierre Berger, qui dirigeait l'organisation depuis 2017. René Coiro, 64 ans, dirige le groupe familial COIRO (siège social à Saint-Priest/Rhône, environ 400 salariés) qui regroupe huit PME, dont Coiro TP (250 salariés), qui réalise des travaux routiers, de canalisations, d'aménagement urbain et de terrassement. La F RTP Auvergne-Rhône-Alpes représente 1 411 entreprises sur les 12 départements. www.frtpaura.fr
www.coiro.fr